

## **IAA Nutzfahrzeuge 2018: GTÜ stellt ihre Dienstleistungen vor**

Die Gesellschaft für Technische Überwachung (GTÜ) wird sich auf der IAA Nutzfahrzeuge (20.–27.9.2018) präsentieren. Die Stuttgarter Prüf- und Sachverständigenorganisation stellt gemeinsam mit dem Key-Account-Management ihre Services und Dienstleistungen und die ihrer Partner vor. „Wir bringen Ihr Fahrzeug auf die Straße“, heißt es zum Beispiel beim Technischen Dienst der GTÜ. Er kümmert sich um Einzelgenehmigungen für Hersteller und Importeure von Nutzfahrzeugen und Anhängern sowie nationale und internationale Typgenehmigungen für Fahrzeugserien und Fahrzeugteilen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Die GTÜ präsentiert auf der IAA Nutzfahrzeuge in Hannover ihre Dienstleistungen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/GTÜ